

Rutin Safari Jum'at dan Salurkan CSR, Pemdes Koto Iman Sampaikan Terimakasih kepada Pj Asraf

Soni Yoner - KERINCI.PUBLIKJAMBI.COM

Feb 16, 2024 - 20:41



KERINCI, JAMBI - Pj. Bupati Kerinci, Asraf, kembali melaksanakan kegiatan Safari Jum'at yang bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat setempat.

Kegiatan safari Jum'at (16/02/2024) kali ini, berlangsung di Masjid Nurul Ikhlas Desa Koto Iman, Kecamatan Tanah Cogok, Kabupaten Kerinci. Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat yang mengapresiasi kehadiran Pj. Bupati.

Dalam kegiatan safari jumat yang juga turut dihadiri oleh Sekda, Staf Ahli, kepala OPD, Kankemenag Kerinci, Bank Jambi, Camat dan Forkopimcam Kecamatan Tanah Cogok.

Pj. Bupati juga memberikan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) dari Bank Jambi kepada masyarakat Desa Koto Iman mulai dari bantuan masjid, lembaga adat dan juga pemuda.

Kades Koto Iman, Edi Satria Hadi, S.PdI, ke media ini, mengucapkan Ribuan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Kerinci dan Bank Jambi yang telah membantu masyarakat Desa Koto Iman Lewat CSR.

“Atas nama pemerintahan Desa koto iman mewakili seluruh unsur masyarakat mngucap terima kasih yang tak terhinga kepada bapak PJ BUPATI KERINCI Asraf, S.Pt., M.Si dan bank jambi cabang Kerinci atas bantuannya, Semoga kebajikannya dibalas dengan kebajikan yang setimpal,”ucap Kades Koto Iman.

Pj Bupati Kerinci, Asraf, menyampaikan bahwa bantuan tersebut diberikan kepada masyarakat Desa Koto Iman dan juga bantuan masjid, semoga bisa dimanfaatkan dan digunakan sebaik-baiknya.

Pj Bupati Kerinci, Asraf, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen, untuk tetap berinteraksi dengan masyarakat secara langsung, mendengar serta menjawab kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh warga.

“Semangat kebersamaan dan gotong royong terus ditekankan demi mewujudkan kondisi sosial yang lebih baik di Kabupaten Kerinci,” ujarnya.

Semoga kegiatan safari Jum'at oleh Pemkab Kerinci ini, dapat bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Kerinci dan Pemerintah Kabupaten Kerinci dapat menghimpun keluhan masyarakat di Desa secara langsung